
平成３０年第１回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 

３月７日、８日 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
７日 
午前 

山内 房壽 
１. 財政について ア. 市債・基金について 

 
イ. 今後１５年間の大型事業について 

市長及び 
関係部長 

〃 

２ ７日 
午前 

後藤 久男 

１. 総合病院の健全経営化

と市長の政治姿勢につ

いて 

ア. 総合病院の開設者の権限・責任と病院長の権限・責任の明

確化について 
イ. 医師の確保及び定着化対策について 
ウ. 看護師確保及び定着化対策について 
エ. 医療機関の機能分担について 
オ. 病院の財政の経費負担区分について 
カ. ２月１１日の中日新聞掲載について 
キ. ２月２２日の中日新聞掲載について 
ク. 総合病院の健全経営化について 
ケ. 専門委員会の設置等について 
コ. 総合病院の目指すべき将来像、方向性と実現可能な方策に

ついて 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
市長 
〃 
〃 
〃 
〃 

３ 
７日 
午後 

水野 哲男 

１. ヘルプマークについて 
 
 
 
 
 

２. 改正農地法と耕作放棄

地、遊休農地の対策に

ついて 

ア. ｛見えない障がい｝への理解を求める、ヘルプマークの配

布が岐阜県及び各市町村で、平成２９年８月１日から始め

られました。 
配布から約７か月が経過しましたが、現在の普及状況等に

ついてお聞きします。 
 

ア. 平成２１年に農地法の抜本的改正が行われ、個人が農業に

参入しやすくするため、農地を取得する際の下限面積の緩

和や、会社でも農地を借りられるようにするための参入規

制の緩和など、農業への参入促進や農地を有効活用するた

めの大幅な見直しがなされました。 
そこで、農地法と関連する耕作放棄地や遊休農地の対策に

ついてお聞きします。 

市長及び 
関係部長 

 
 
 
 

市長及び 
関係部長 

４ ７日 
午後 

北谷 峰二 

１. 土岐市立総合病院につ

いて 
ア. 新聞報道について 

 
イ. 医師減について 
ウ. 専門委員会について 

 
エ. 仮称推進委員会とは 
オ. 改革シナリオについて 
カ. 新病院建設となった場合について 
キ. コンサルタント契約について 

市長及び 
関係部長 

市長 
市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
市長 

市長及び 
関係部長 

５ ７日 
午後 

小栗 恒雄 

１. 瑞浪超深地層研究所に

ついて 
 
 

２. 運転免許証の返納につ

いて 
 

３. 福祉向上について 
 
 

４. 市民意識調査について 

ア. 坑道の埋め戻しについて 
 

イ. 電源立地地域対策交付金について 
 

ア. 運転免許証返納の支援について 
 
 

ア. 市社協の市業務の係わりについて 
イ. 軽度者向けの介護サービスについて 

 
ア. 調査の目的と方法及び集計について 

市長、副市長 
及び関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 



 
 
 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

６ 
７日 
午後 

杉浦 司美 
１. 平成３０年度予算につ

いて 
ア. 新年度予算に込めた市長の思いについて 
イ. 財政状況の分析について 

市長 
〃 

７ ８日 
午前 

和田 悦子 

１. 土岐市総合病院につい

て 
ア. 地域医療構想とは 

 
 

イ. 東濃中部の医療提供体制検討会資料について 
ウ. 市民の意見聴取について 

市長、関係 
部長及び総合

病院事務局長 
〃 
〃 

８ 
８日 
午前 

小関 篤司 

１. 土岐市立総合病院につ

いて 
 

２. ご当地ナンバー「東美

濃」について 

ア. 東濃中部の医療提供体制検討会について 
 
 

ア. 住民および事業者アンケートについて 
 

イ. 東美濃ナンバー実現協議会について 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

〃 

９ 
８日 
午前 

渡邉 隆 

１. 総合病院経営改革と市

長の姿勢 
ア. 東濃中部医療提供体制と総合病院健全経営改革と市長の

基本的考え・働きについて 
 

イ. 中部医療提供体制への取り組みについて 
（土岐市の基本的な考え、自治体病院と市民の暮らしの必

要性について） 

市長、副市長 
及び総合病院 

院長 
〃 

１０ ８日 
午前 

楓 博元 

１. 耕作放棄地について 
 
 
 
 

２. 駅前広場について 

ア. 耕作放棄地の現況は 
 

イ. 課税強化について 
ウ. これからの対策は 

 
ア. 事業効果について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

１１ ８日 
午後 

水石 玲子 

１. がん対策について 
 
 
 
 
 

２. 高齢者に優しい環境づ

くりについて 

ア. がん検診について 
 

イ. がん教育について 
ウ. 就労支援について 
エ. 女性の健康週間について 

 
ア. 高齢社会対策大綱について 

 
イ. 認知症サポーター養成講座について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

１２ ８日 
午後 

各務 和彦 

１. 所有者不明土地問題に

ついて 
ア. 当市における所有者不明の土地について判明している件

数と面積について 
イ. 固定資産税の未徴収状況について 

（所有者不明土地と考えられる土地） 
ウ. 除籍簿の保存期間について 

（期間延長前の対応） 
エ. 固定資産課税台帳等の更新・整備はなされていますか 
オ. 当市における支障事例について 

（事例と解決策） 
カ. 支障事例等を含めて今後の対策と対応について 
キ. 今後の政府方針・法務省における制度、取り組みにおける

当市の対応について 

関係部長 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
〃 
 

〃 
〃 



 
 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１３ ８日 
午後 

髙井由美子 

１. 学校における救命教育 
 

２. 健康マイレージ事業に

ついて 

ア. 学校での心肺蘇生教育の普及推進について 
 

ア. 今後の高齢化社会を見据えて、健康寿命を延ばすための取

り組みとして健康マイレージ事業の実施について 

教育長 
 

市長及び 
関係部長 

１４ ８日 
午後 

西尾 隆久 

１. 陶磁器産業の振興につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 

２. 認定こども園について 

ア. 陶磁器産業の現状、見解、分析は 
 

イ. 見本市の実績、近年の推移は 
ウ. 展示販売事業の支援、実績は 
エ. ２０２０年東京オリンピック、パラリンピックに向け美濃

焼活用について 
オ. 産業観光について 
カ. 窯業原料確保に係る支援について 

 
ア. 今後のスケジュールについて 

 
イ. 子ども、子育て会議について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 


